

David en tierra de los filisteos

Versículos de Estudio

1 Samuel 26 - 31

Bosquejo

La biblia menciona que Samuel muere y todo Israel lloró su muerte.

David sigue viviendo en el desierto, y le dan aviso a Saúl que han visto donde está David, así que vuelve a salir en su búsqueda con 3000 hombres, David envía espías y confirma que es Saúl quien está buscándolo, así que en la noche va al campamento de Saúl acompañado de Abisai.

Saúl dormía en el centro del campamento rodeado por todo el ejército.

David y Abisai llegaron hasta la tienda de Saúl porque Dios envió un gran sueño a todos, y Abisai, su sobrino, se ofreció a matar a Saúl, pero David lo detuvo diciendo, si Dios no le quita la vida o muere en batalla yo no voy a matar al ungido.

Pero se fueron de allí llevando la lanza de Saúl y su tinaja. Saliendo del campamento gritó llamando a Saúl, entonces Abner salió diciendo, quién eres para llamar así al Rey, David le recrimina por no haber cuidado al Rey y le muestra la lanza y la tinaja, entonces Saúl sale de su tienda reconociendo la voz de David, David le vuelve a contar que le ha perdonado la vida, y Saúl se arrepiente y se va a su casa.

Después de esto David, piensa en temor, si esto sigue así algún día me va a matar, así que mejor es que me escape a tierra de los filisteos.

Así que junto con sus 600 hombres su fue a Aquis rey de Gat, y se hizo amigo del Rey, y le dio la tierra de Siclag para que viva ahí, y David atacaba las ciudades de los amalecitas, gezuritas y gezritas, todos enemigos de Israel, pero cuando Aquis le preguntaba donde había atacado David contestaba a Judá, a los jeramelitas y a los cineos, que eran aliados de los israelitas. Y como Aquis le creía, pensaba, David ha hecho que Israel lo aborrezca, así que siempre trabajará para mí. Pero David no dejaba a nadie con vida, para que no vayan a Gat a decir que David los había atacado.

Hubo una guerra entre Israel y los filisteos, y Aquis llevó a David a la guerra para que peleara junto con ellos, pero los demás príncipes filisteos al verlo se amargaron y dijeron a Aquis que lo regrese a Siclag porque puede que los ataque en medio de la batalla, Aquis no tuvo más remedio que hacerlo, David al regresar a Siclag ve que toda la ciudad está quemada, los amalecitas atacaron y se llevaron a todas las mujeres y niños, los hombres de David lloraron hasta el cansancio, encontraron a un siervo de los amalecitas que los llevó hasta su campamento, y David los atacó matando a casi todos, pero pudo recuperar todo lo que les habían robado, todo esto le pasó por tratar de ayudar a los filisteos, pero al final Dios le ayudó a recuperar todo.

Temas

Dios libró varias veces a David de manos de Saúl

Dios iba a seguir protegiendo a David

David tuvo miedo de Saúl y dejó de confiar en Dios

Confió en Aquis que lo protegería de Saúl

Al final casi pierde todo lo que tenía

Dios es bueno y nos ayuda incluso cuando hemos fallado

David en tierra de los filisteos

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Busqué a Jehová, y Él me oyó, y me libró de todos mis temores.
- Salmos 34:4
- Dios es quien pelea mis batallas
- Mi socorro viene de Dios
- Dios es mi refugio
- No temeré lo que pueda hacer el hombre
- ¿Porqué David fue a Gat?
- ¿David atacaba a los enemigos de Aquis?
- ¿Qué pasó cuando David regresaba del frente de batalla?
- ¿Porqué pasó por ese problema David?



David en tierra de los filisteos

Preguntas

1 ¿Porqué David fue a Gat?

.....

.....

2 ¿David atacaba a los enemigos de Aquis?

.....

.....

3 ¿Qué pasó cuando David regresaba del frente de batalla?

.....

.....

4 ¿Porqué pasó por ese problema David?

.....

.....

Historia

Saul volvió a perseguir a _____ y David volvió a perdonarlo, esta vez tomó su _____ y una tinaja de la tienda de Saul. Saul se arrepintió y se fue a casa. David tuvo _____ y huyó a _____, ciudad filistea, para que Saul no lo busque allí, el rey Aquis confiaba en David y lo llevó a una batalla contra _____.

Los demás príncipes _____ no lo dejaron pelear a David, y cuando este regresaba vio su ciudad quemándose y saqueada, pero Dios lo ayudó a recuperar _____ lo que le habían robado.
None

None